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第 2687 回 2024 年 11 月 12 日(火) 

『クラブフォーラム』 Ｒ財団委員会 

＊Ｒ財団寄付 

Weekly Report No.2399 

 

 

2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2686 回 2024 年 11 月 5 日(火) 

『友愛例会』  

夜間例会 点鐘 １８：３０ 

＊増強活動 

 

 
第2685回 2024年10月29日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「延長された事業継承税制」 

公認会計士 山崎 雅人様 

＊ＩＭ報告 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。まずはお客様の

ご紹介です。本日のプログラム卓話講

師としてお招き致しました、公認会計

士の山崎 雅人様です。後ほどよろし

くお願い致します。 

さて、１０月２２日に開催されまし

た９RCＩＭガバナー公式訪問・合同例会に参加されまし

た皆さん、お疲れ様でした。今年のＩＭ・インターシテ

ィーミーティングのテーマは、「会員増強と維持について

クラブでの取り組みについて」と題して、平松副幹事が

羽島代表として発表されました。お世辞抜きで本当に素

晴らしい期待以上の内容で、事前の準備にもかなりの時

間を掛けられたと聞いています。後ほどまたご報告があ

るとのことですので、楽しみにしています。 

その日の午前中には亀井ガバナーとの個別懇談会があ

り、虫賀幹事、安藤エレクトと参加しましたが、ガバナ

ーからいくつかのリクエストをいただきましたので、お

伝えしたいと思います。特に強調されましたのは、やは

り会員増強についてです。 

これは亀井ガバナー年度の１丁目１番地、最重要施策

として掲げられており、ＲＩ・国際ロータリーは会員数

が年々減少していく現状に、相当な危機感を抱いていま

す。このままでは世界におけるロータリーのアイデンテ

ィティー・存在意義が失われていってしまうのではない

かと。 

会員減少の原因の一つとしていつも語られるのは、こ

れまでロータリーに入会できたのはエクスクルーシブな

人たち、いわば特権階級は言い過ぎですが、業界を代表

する成功者たちの集まりで、そういった基準のようなも

のが見えない壁になり、入会を阻んでいるのではないか。 

ＲＩの事務総長ジョン・ヒューゴ氏はこう言います。

「私たちの中核的価値、すなわち 4つのテスト・親睦と

奉仕・倫理と高潔性は、決して変えることはできません。

でもそれ以外はどうでしょう？何事も可能です。どんな

に例会を開こうと、点鐘しようと、歌を歌おうと、それ

がクラブを支え、クラブの存続と成長につながるなら、

それでよいでしょう。しかしそうでない場合は、そうし

た習慣をやめ、もっと良いものに置き換えてみてくださ

い。」とおっしゃっています。 

ＲＩが最近しきりに〝変化″を訴えている裏側には、

いろんなハードルを下げてでも会員数を増やしたいとい

う本音があると思います。もちろん、ロータリアンの数

がどんどん減って行けば、人口減少問題と同じくじり貧

で力を失っていき、これまでのようなパフォーマンスを

発揮することは難しくなっていきます。数こそ正義の理

論ではないですが、より良い未来を実現していくために

は、数の力も重要だと思います。 

ただ、皆さんいかがでしょう。やり方を見直すという

よりも単にハードルを下げて、誰でもいいから入ってよ

と言えば、会員数が本当に増えるでしょうか？それがロ

ータリーの在るべき姿なのか？正直、ちょっと違和感を

覚えます。 

前回例会の記録  

会 長 の 時 間  

 



私見ですが、確かにこれまでのロータリーは、一定の

余裕のある経営者の集まりでした。これは否定しません。

しかしだからこそ、貴重な時間を割き大切な身銭を切っ

てまで、世のため人のために何ら見返りを求めずに、た

だひたすら奉仕してこられた。これも事実だと思います。

そして、それを支えてきたのはロータリアンとしての矜

持・プライドであって、生涯かけて良いことをしよう、

世界に貢献し続けるんだという信念のみです。これが誰

にでもできることだとは、私は思いません。 

会員増強とは賛同する仲間を集めることです。今私た

ちが最も注力すべきは、ロータリーの魅力を私たち自身

が再認識するとともに、それをもっともっと世の中に伝

えていく方法を考えることではないでしょうか。 

残念なことに、ロータリーが世界中で行なっている

様々な奉仕活動は、ほとんど知られていません。例えば

「ポリオ撲滅」とネットで入力してみてください。ロー

タリーのこれまでの多大なる貢献を称える記事はどこに

もありません。毎年１億５千万ドル（約200億円）もの

お金を拠出しているにもかかわらずです。 

これはロータリーの奥ゆかしい一面で、陰徳を積むと

いう高潔な考えですが、その謙虚さが社会におけるロー

タリーの存在感を薄めていないでしょうか。ロータリー

の価値とその功績を、世の中にもっと広報していっても

良いと思います。 

なんかよくわからないけど、奇特な人たちの集まり？

これが世間の正直な評価です。ロータリーの真価を人々

が知りさえすれば、おのずとロータリーのファンになり、

ロータリーの活動を応援してくれるロータリーサポータ

ー制度（まだありません      ）に登録する人も増え、メル

マガを見たサポーターの中から、一緒に活動したいと入

会する人が現れる．．．。こんな流れができたら良いなと思

います。 

これからのロータリーはどこへ向かっていくのか。私

たちも変わっていかなければならないのも事実ですし、

本音と建て前はどの世界にもあります。まずは私たちの

本音がどこにあるのか、これを知り今後の方向性を私た

ち自身で決めていくために、会員満足度アンケートを幹

事と準備しています。 

皆さんの忌憚のないご意見を聞けることに期待して、会

長の時間を終わります。ご清聴、ありがとうございまし

た。 

 
「延長された事業継承制度」 

公認会計士 山崎 雅人様 

1. 事業継承制度の概要 

2. 事業継承税制の一般措置 

3. 納税猶予を受けるための主な要件 

4. 納税猶予を受けるための手続 

5. 納税猶予を受けるための主な条件 

6. 納税猶予が免除となるケース 

7. 事業継承税制の特例措置の創設 

8. 一般措置と特例措置の主な相違点 

9. 特例措置を受けるためのおもな要件 

10. 特例継承計画の記載事項 

11. 今後の注意点 

 
ＩＭ報告 

副幹事 平松 暁仁 

岐阜西濃グループＩＭ に参加し、

その中で羽島ＲＣを代表し「会員増強、

維持につながるクラブの取り組みに

ついて」発表してきました。報告の内

容としまして、新入会員を迎え入れる、夜

間例会!!会員の増員にはかかせない活動です。あくまで

も増員という事。 

次にご家族・パートナーをお迎えする、家族例会! 会

員ご自身がご家族に感謝するのはもちろんの事ですが、

日頃、仲良くしている会員、お世話になっている会員の

ご家族にも同様に感謝するといった事ですネ。 

次に入会された会員に対し、ロータリークラブの楽し

さを知ってもらう入口として、委員会活動が重要になっ

てきます。先輩、後輩の垣根を飛び越えて会員同士の距

離が縮むもの！そして地域社会に貢献し、リーダーを育

てる上で、大切な役割を果たもの。それが委員会活動で

ある 

対外的な活動も発表してきました。羽島クラブにより

提唱してできたインターアクトクラブ!羽島北インター

アクトクラブとの清掃活動、募金活動を通して、ロータ

リークラブを一般の方にもＰＲしている  

ここまでは、ＩＭで発表した内容を大幅に省略してお

話しています。なぜなら、虫賀幹事より本日の発表をす

る為に許された時間があまりにも短かいからです。ここ

からは IＭでお話した内容の中で最も伝えたい部分です

ので、省略せずお伝えします。 

羽島クラブ、全会員様に聞いて戴きたい。在籍４年に

なる私が自身に問うものです。 

１.先人の築きあげてきた ロータリーの伝統を大切に

プログラム卓話  

委 員 会 報 告 



しているか?  

２.ロータリアンであることに誇りをもっているか? 

３.同じ志しを持った人が、同じ目的を達成する為に一

緒になる心!! フェローシップを大切にしているか?  

※ワンモア(もう 1回)  

続いては皆様に響いて欲しい。 

・先輩ロータリアンは、まだ未熱なロータリー会員に

対し、愛情をもって、厳しく、ロータリアン育成を

しておられますか？ 若い者には言っても届かない. 

若い者の時代だから、などと一歩引いておりません

か? 本来、私達は学びの場として入会しております。

愛を持ち、厳しく教育するのも先輩ロータリアンの

義務でございますヨ!  

・そして若手ロータリー会員は先輩の小さな声と小さ

な行動に耳を傾けておりますか? 小声で（小さな行

動で）伝えてくれる事に対して、耳でよくきき、 そ

の真意にキズク、サッスル事をしてください。 

今一度よくお考え下さい。これぞ増やした者を強くす

るとのクラブ。増強クラブです。 

１０月に入り多くのセミナーに参加してきました。私

は現ガバナー亀井さんの姿勢を学びました。 さき程より、

こうして話しています通り、少し怖顔の容姿で拳を腰に

当てお話する姿勢です。なまいき言いましたが、貴重な

お時間を戴いた事とご清聴載いた事、どうもありがとう

ございました。 

 

出席委員会 

・本日の出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ２３名 ６５.７１％ 

・１０月１５日の補填出席率 

出席規定会員数 ３１名中 ２７名 ８７.１０％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  加藤 宗雄君  

松田 和彦君  青木平七郎君  柳原 望成君  

青木まき子さん 岩田 勝美君  川﨑 正一君  

平松 暁仁君  久米  勉君  青木 秀益君  

加藤 隆康君  辻󠄀井  晃君  佐藤 裕昭君  

輿石  豊君  西松 永根君  森  輝廣君  

佐溝 勝樹君  南谷 茂伸君  野中  学君  

山下 正弘君  兼松 秋生君 

 本日は「プログラム卓話」になります。公認会計士 

山崎 雅人様です。よろしくお願いします。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２３，０００円 

１０月のニコニコＢＯＸ   １２０，０００円 
 

 

◎仕合せ貯金 

 加藤 宗雄君  荒木 義男君  佐溝 勝樹君 
 

本日の仕合せ貯金 ３，０００円 

１０月の仕合せ貯金 ９，０００円 

 

 
 

 
 

 

●次回例会は１１月５日（火）『友愛例会』夜間例会 点鐘 

１８：３０ 

 ＊お祝い行事 

●１１月の例会変更及びメイクアップ受付一覧をホームペ

ージに掲載 

●共同募金運動（バッジ募金）にご協力いただきました皆

様のレターケースに、領収書を配布 

● 回覧内容 

 ①2024-25年度 行事予定表（変更版） 

 

幹 事 報 告（第２６８５回） 

＊＊＊＊＊  皆出席表彰  ＊＊＊＊＊ 

２年間皆出席   木寺 裕樹君 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

木寺 祐樹君（30日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  夫 人 誕 生   ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

森 美津子様（05日） 松田 陽子様（23日） 

久米バンウォン様（30日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

立川  靖君（04日） 兼松 秋生君（ 5日） 

天野 洋和君（11日） 杉山 大地君（15日）  

南谷 茂伸君（17日） 森  輝廣君（30日） 

１１月 の お 祝 い 

本日の例会の食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽島市社会福祉協議会より 


